

17





Ein neues Rathaus – oder nicht?

Im Jahr 1953 führten die „Gronauer Nachrichten“ eine Befragung durch. Ein älterer Gronauer Bürger sagte:
„Für den Rathausbau sprechen wichtige Gründe. Ein Rathaus ist nicht nur Verwaltungsbau, sondern die Visitenkarte der Stadt. In allen Ländern ist es die traditionelle Ehrung der Verdienste, „auf dem Rathaus“ empfangen zu werden. (...) Ich sehe in einem Rathaus nicht nur Arbeitsräume der Beamten, sondern einen Ausdruck meines eigenen Bürgerstolzes.“

Gronauer Nachrichten, 28. Oktober 1953. Foto: A:AI

Das Gronauer Rathaus weiterbauen!

Der Bürgerverein Dinkelaue Gronau und Epe engagiert sich für den Erhalt des preisgekrönten Bauwerks von Prof. Deilmann.

Mehr unter: www.rathaus-gronau-weiterbauen.de